

MAGAZINE

Ascott Indonesia Gandeng Atome Hadirkan Fitur Staycation Now, Pay Later

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

Jul 21, 2022 - 16:57



Ascott menghadirkan solusi pembayaran non-tunai tanpa kontak melalui Atome yang tersedia di Hotels dan Serviced Residences jaringan The Ascott Limited – Indonesia Cluster yang tersebar di lebih dari 20 kota di Indonesia

Jakarta, 21 Juli 2022 – Unit bisnis penginapan yang dimiliki sepenuhnya oleh CapitaLand Investment Limited, The Ascott Limited (Ascott), menjalin kerja sama untuk mendukung layanan digitalisasi melalui fasilitas pembayaran non-tunai

tanpa kontak di seluruh jaringan hotel Ascott Indonesia dengan Atome, penyedia layanan belanja-sekarang bayar-nanti (Buy Now Pay Later) terkemuka di Asia yang telah hadir di Indonesia dan di delapan negara lainnya, yakni: Singapura, Malaysia, Hong Kong, Vietnam, Taiwan, Filipina, Thailand, Jepang, dan Tiongkok Raya.

Dengan Atome, konsumen kini memiliki kenyamanan, akses, serta kemampuan untuk melakukan pembelian produk berkualitas dengan metode pembayaran belanja sekarang bayar nanti, tanpa DP, serta cicilan 0%.

Sejak pandemi global, fasilitas pembayaran non-tunai tanpa kontak menjadi trend dan semakin populer diberbagai kalangan dan industri, tidak terkecuali bagi industri perhotelan. Hal ini semakin diperkuat dengan adanya himbuan dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Indonesia untuk mendorong proses digitalisasi di Indonesia khususnya di industri pariwisata.

Sebagai bentuk dukungan nyata terhadap pembayaran digital cashless, Ascott Indonesia menjalin kolaborasi dengan Atome dengan konsep Staycation Now Pay Later (menginap sekarang, bayar kemudian) guna memfasilitasi pembayaran digital yang aman, praktis pada jaringan Hotels dan Serviced Residences The Ascott Limited – Indonesia Cluster yang tersebar di lebih dari 20 kota di Indonesia. Ascott Indonesia merupakan jaringan hotel pertama yang bekerjasama dengan Atome dengan fitur pay later.

Charles Lee Abbott, Regional General Manager Ascott untuk Indonesia, Thailand, Malaysia, dan Filipina, mengatakan: “Menyediakan fasilitas pembayaran dalam bentuk cashless dan contactless merupakan salah satu bagian dari program Ascott Cares, komitmen kami terhadap kesehatan, kebersihan, dan keberlanjutan. Kami senang dapat berkolaborasi dengan Atome dan memberikan nilai tambah bagi tamu kami. Dengan kerja sama ini, setiap transaksi di jaringan Hotels & Serviced Residences milik Ascott oleh pengguna Atome, kini dapat dijadikan cicilan dengan bunga mulai dari 0% tenor cicilan yang dapat diatur hingga 12 bulan.”

Dalam rangka kolaborasi Ascott dan Atome, para pelanggan dapat menikmati diskon 10% hingga 300 ribu rupiah dengan minimal transaksi 500 ribu rupiah untuk setiap pemesanan kamar di jaringan Hotels dan Serviced Residences The Ascott Limited – Indonesia Cluster sampai periode waktu tertentu.

Richard Haris, Head of Marketing Atome Indonesia menyampaikan, “Peluncuran kerja sama antara Atome Indonesia dengan The Ascott Limited (Ascott), salah satu jaringan Serviced Residence dan hotel berskala internasional merupakan perjalanan yang baru dan menyenangkan bagi kami. Bukan hanya menawarkan opsi pembayaran dan mempermudah transaksi semata, Atome Indonesia juga ingin terus mendukung pertumbuhan bisnis pada sektor perhotelan hingga pariwisata yang dapat berkontribusi baik bagi ekonomi Indonesia di masa sekarang dan yang akan datang. Selain itu, kami juga melihat tren generasi muda yang kerap memberikan hadiah atau self-reward kepada diri sendiri atas pencapaiannya melalui staycation guna beristirahat sejenak dari keseharian. Potensi ini mendorong kami untuk terus hadir dengan seluruh pengguna dari aplikasi Atome, bukan hanya saat mereka mengejar aspirasinya namun juga saat membutuhkan istirahat guna memantik semangat mereka dalam meraih capaian

diri yang lebih baik kedepannya.”

Untuk menerapkan program pay later ini, pelanggan perlu mengunduh aplikasi Atome melalui ponselnya. Dengan proses pengajuan kredit yang mudah dan proses persetujuan yang memakan waktu kurang dari 3 menit. Setelah proses aplikasi disetujui, pelanggan hanya perlu memindai kode QR Atome di meja resepsionis, dan menyelesaikan transaksi sebagai langkah terakhir. Sebagai bentuk peresmian kolaborasi kedua belah pihak, diadakan seremonial penandatanganan kerja sama yang dilakukan di kantor The Ascott Limited – Indonesia pada tanggal 20 Juli 2022.

Untuk informasi dan pemesanan silahkan kunjungi website discoverasr.com. Daftar sebagai anggota Ascott Star Rewards (ASR) dan dapatkan berbagai promo menarik serta keuntungan eksklusif seperti bonus poin, tarif kamar terendah, upgrade kamar, early check-in, late check-out, antar-jemput bandara, dan masih banyak lagi. Untuk mendaftar keanggotaan silakan kunjungi: [di sini](#).

Tentang The Ascott Limited

The Ascott Limited adalah perusahaan Singapura yang telah berkembang menjadi salah satu pemilik-operator serviced apartment dan bisnis hotel internasional terbesar di dunia. Portofolio Ascott mencakup lebih dari 200 kota di lebih dari 30 negara di Asia Pasifik, Asia Tengah, Eropa, Timur Tengah, Afrika, dan Amerika Serikat.

Ascott memiliki lebih dari 78,000 unit operasi dan sekitar 57,000 unit dalam pengembangan, sehingga memiliki total 135,000 unit di lebih dari 800 properti.

Perusahaan ini mengoperasikan merek serviced apartment and hotel diantaranya Ascott The Residence, The Crest Collection, Somerset, Quest, Citadines, Iyf, Préférence, Vertu, Harris, Citadines Connect, Fox, Yello, Fox Lite dan POP!.

Program loyalitas Ascott, Ascott Star Rewards, menawarkan keuntungan eksklusif bagi anggotanya saat mereka memesan langsung melalui Ascott untuk masa inap mereka di properti yang berpartisipasi.

Ascott, anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh CapitaLand Investment, perintis serviced apartment bertaraf internasional di Asia Pasifik dengan pembukaan The Ascott Singapore pada tahun 1984. Saat ini, perusahaan telah memiliki pengalaman usaha selama 30 tahun dan memenangkan penghargaan merek serviced apartment yang diakui oleh seluruh dunia.

Untuk informasi lebih lanjut, mohon kunjungi www.discoverasr.com

Tentang Atome

Atome adalah platform beli-sekarang bayar-nanti terkemuka di Asia yang bermitra dengan merchant online dan offline untuk meningkatkan konversi dan menumbuhkan pesanan rata-rata dan segmen pelanggan.

Saat ini Atome telah bermitra dengan lebih dari 5.500 merchant online dan offline di sembilan Negara (Singapura, Indonesia, Malaysia, Hong Kong, Taiwan, Vietnam, Filipina, Thailand, Jepang, dan Tiongkok Raya). Mitra merchant utama

kami adalah MAP Group seperti Zara, Sephora, Planet Sports, Sports Station, Sogo, Seibu, Foodhall dll, Agoda, ZALORA, SHEIN, Aldo, Gramedia, JD.ID, Matahari Dept Store, Hush Puppies, dan masih banyak brand-brand lainnya.

Bagi konsumen, Atome menawarkan pilihan, kenyamanan, dan fleksibilitas dalam cara mereka memilih untuk berbelanja dan pembayaran. Atome adalah bagian dari Advance Intelligence Group, salah satu startup teknologi independen terbesar yang berbasis di Singapura. Didirikan pada tahun 2016, Grup ini hadir di Asia Selatan dan Tenggara, Amerika Latin, dan Tiongkok Raya. Grup ini didukung oleh investor seperti SoftBank Vision Fund 2, Warburg Pincus, Northstar, Vision Plus Capital, Gaorong Capital, Pavilion Capital, GSR Ventures, dan EDBI.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Atome silakan kunjungi www.atome.id

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Nadya Frederica

Public Relations & Offline Marketing Manager, Ascott International Management Indonesia

Mobile : +62 818 810 956 Email: nadya.frederica@the-ascott.com

Kontak Media Atome Indonesia:

Irfan Ramadhani

Sr. Communication Strategist BIG Change Agency Indonesia

Mobile : +62 822 9897 2222 Email: irfan.ramadhani@bigchange.agency